

Intermot 2014: Turbo-Power für Can-Am Maverick

Die Kölner Intermot (- 5.10.2014) ist zwar eine Motorradmesse, aber neben Zwei- und Dreirädern gibt es auch das eine oder andere vierrädrige Fahrzeug zu sehen. So stellt Can-Am aus Kanada den Maverick X ds mit Turbolader vor. Der verhilft dem Side-by-Side-Fahrzeug zu 89 kW / 121 PS. Mit zehn Prozent mehr Leistung und fast 40 Prozent mehr Drehmoment als vergleichbare Modelle setzt der Maverick damit die Benchmarke im Segment. Das komplett neu konzipierte Heck verlängert den Radstand auf 2.24 Meter, die umgestaltete Hinterradaufhängung bietet 40,6 Zentimeter Federweg. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Can-Am Maverick X ds Turbo.



Can-Am Maverick X ds Turbo.



Can-Am Maverick X ds Turbo.



Can-Am Maverick X ds Turbo.
